



BULLETIN D'INFORMATION

Info Maison Pour Tous

Ce mercredi 3 juillet, marque la fin de notre saison. Hé oui, le dernier atelier a eu sa 30ème séance ce matin. Voilà 9 mois que chaque semaine, nous nous retrouvons pour la pratique de votre ou vos activités. Cette année, 352 adhérents ont été enregistrés à la MPT. Comme à notre habitude, les couloirs ont retenti de vos rires, les miroirs ont reflété vos sourires, vous avez à merveille véhiculé les valeurs de la Maison Pour Tous, avec votre gentillesse, votre bienveillance, votre générosité et tout ce qui fait que nous sommes une vraie belle association.

Encore MERCI à vous tous, pour ces semaines passées à nos côtés.

Il est maintenant l'heure de se souhaiter un bon et bel été (*enfin on aimerait qu'il arrive*). Profitez de ces prochaines semaines, posez les cahiers, les pinceaux, les machines, et autres, vous reprendrez « après ».



D'ailleurs, qui ne s'est pas réinscrit ? Pour rappel, les inscriptions ne sont pas automatiques et nous avons ouvert aux non-adhérents depuis le 1er juillet.

Si vous souhaitez passer à la MPT durant le mois de juillet, je vous invite à téléphoner pour vous assurer de ma présence.



LA FIN D'UNE BELLE AVENTURE (SUITE)

Comme vous le savez, cette fin de saison est aussi marquée par le départ de Nathalie, notre directrice de l'association depuis... quelque temps ... A partir du 1er août, elle aura sa nouvelle casquette de retraitée, et nous lui souhaitons une nouvelle fois d'en profiter à fond. Encore merci pour ces années d'investissement dans l'association. En attendant place aux vacances !!

Laissez-moi encore un peu de temps pour mettre à jour les listings et quand tous cela sera fait, vous recevrez par mail, notre plaquette pour la saison 2024–2025, ainsi que les calendriers pour la date de rentrée.

ville de
CESTAS

A noter que la Maison Pour Tous sera présente au forum des associations le samedi 31 août de 14h00 à 17h30 au complexe sportif de Bouzet.
Emplacement à définir....

Mesdames, messieurs, l'ensemble de l'équipe d'animation, du conseil d'administration, se joint à moi pour vous souhaiter un très bon été. Que juillet et août soient reposants. Réservez-vous le mois de septembre pour reprendre un peu contact avec cartable, trousse, toiles, stylos, etc... Et on se donne rendez-vous fin septembre, début octobre.

BONNES VACANCES !!!!!!!

